

## Baja como afiliado

Escrito por Juan Gómez Ayala. 9 de enero de 2018, martes.

---

Es de lamentar el hecho de optar por una decisión. No es fácil pues, tras meditar los pros y los contras, el someter a criterio la decisión entre tus más allegados, cuesta trabajo.

Hace ya algún tiempo un amigo me hizo una entrevista en un diario de tirada dominical en la que entre otras, reflejaba mi colaboración en el movimiento vecinal como entre otras, Presidente de la Asociación de Vecinos de la Barriada Virgen de la Caridad.

Decir que ante todo al menos nuestra Asociación de Vecinos no tiene color político, eso no quiere decir que yo pertenezca o no a ningún partido no sería cierto. Lo que sí es verdad que lo que intentamos transmitir a nuestros vecinos no son sentimientos sino realidades.

La realidad hoy por hoy en nuestro Barrio es alucinante, todo es debido al cambio de color político de los gobernantes de nuestro Ayuntamiento.

El hecho de que no exista dedicación plena en las Asociaciones de Vecinos para poder estar pegados a ellos así como al tiempo de coincidir en el mismo color político, sea el que sea, se limita a que cuando te llegue tu turno puedas tener suerte o no.

## Baja como afiliado

Escrito por Juan Gómez Ayala. 9 de enero de 2018, martes.

---

Mi caso es ese, que como tenemos la suerte tanto mis compañeros como yo de estar trabajando y no queremos depender ni asumir la política como profesión, nos debemos a estar con nuestros vecinos aquel tiempo que podemos, la mayoría de las veces a través de teléfono que no todo el mundo puede.

Es lo que como decíamos antes, nuestro caso y en el mío en particular, es duro decirlo por este medio pero la responsabilidad me obliga, he pertenecido toda la vida al Partido Socialista Obrero Español, como sindicalmente a nivel Federal en la UGT, nunca particularmente me he identificado como tal a la hora de representar tanto a nivel Federal de mi Asociación de Vecinos como en el propio Barrio, y en honor a la verdad me cuesta trabajo hacer lo que expongo por este medio, para no perjudicar a los vecinos que represento por entender que estos tiempos no son buenos para el Barrio, como decía solicitare mi BAJA inmediata del partido y así dejare libre de color un barrio para que el gobierno municipal de turno pueda cuando ellos quieran trabajar para este barrio.

Tanto nosotros como los colectivos aquí presente seguiremos luchando y en la misma línea que de siempre nos ha caracterizado, no necesitamos limosnas, únicamente queremos ser otro barrio más de los 97 que tiene el municipio de Cartagena y con ello si podemos pertenecer a una junta vecinal mejor.